



開物成務

郡山市立開成小学校

学校便り No.54

令和元年12月17日

文責：校長 伊藤孝行

全学年で歯科指導が終わりました。

12月11日(水)に、学校歯科医の佐久間先生による5・6年生の歯科指導をもちまして今年度の歯科指導が終わりました。



英国のリンダ・グラットン教授によれば、2007年に日本で生まれた子どもは、107歳まで生きる確率が50%もあるということです。5・6年生ともなれば、すべて永久歯になっています。ご存知のように、永久歯は生え変わることはありません。子どもたちは、その自分の歯で今後90年間生きていかなければなりません。

その意味でも歯科指導は重要なことですし、むし歯の早期発見・早期治療は、子どもたちの将来にとっても大切なことです。

むし歯の治療が済んでいないお子さんは、冬休みを利用して治療を進めてください。

来年2月 6年生英検 Jr.を受験します。

開成小学校では、昨年度より2020年度の学習指導要領全面改訂に備え、4年生以上で英語を70時間実施しています。



今回、郡山市教育委員会より開成小学校が

選ばれ、6年生全員が令和2年2月3日(月)から2月13日(木)までの期間に受験します。受験料は市の負担となります。

この試験は、初期英語学習に重要な「聞くこと」が重視され、問題は全てリスニング形式となっています。また、試験はBRONZE(初級)、SILVER(中級)、GOLD(上級)の3つのグレードの中から、本市ではGOLD(上級)を採択して実施することとなりました。

中学校進学を間近に控えた6年生の子どもたちにとって、今回は絶好の機会です。英語の時間を中心に、試験に向けて少しずつ準備をしていきたいと思えます。

台風19号による被災小学校について

台風19号による水害で、被災した3つの小学校ですが、12月2日(月)に小泉小学校が再開したことに続き、23日(月)からは赤木小学校が、校舎の2・3階を使って再開されることになりました。

永盛小学校においては、23日より第3学年から第6学年及び特別支援学級が校舎の2階、3階を使用して授業を再開します。なお、第1・2学年については、引き続き緑ヶ丘第一小学校で授業を行います。



復旧に時間がかかると言われていましたが、多くの子どもたちが年内に自分たちの学校に戻ることができて良かったと思います。

小盛小学校の1・2年生の子どもたちも、もうすぐ戻れるようになりますので、頑張ってほしいと思えます。

日常生活が当たり前に行えることが、どれだけ幸せなことかは、当事者にならないと分からないものです。それでも私たちは、3校の再開をみんなで喜び応援したいと思えます。